

MUESTRA FOTOGRAFÍCA “MIRADAS VIOLETAS”

Miradas Violetas es un proyecto fotográfica participativo impulsado por la Unidad Técnica de Igualdad del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, en el marco de la campaña municipal **“Ahora Contamos Todas”**, en conmemoración del 8 de marzo: Día Internacional de las Mujeres.

A lo largo de toda la guagua pueden disfrutar de esta muestra fotográfica participativa, donde tanto el alumnado como el profesorado del I.E.S Politécnico de Las Palmas y La Escuela Canaria de Fotografía (ECFI), han participado y cedido sus fotos de manera altruista, **así como algún colectivo social.**

MIRADAS VIOLETAS, quiere reflejar una mirada positiva y feminista en los avance de la igualdad. Porque hay mujeres y hombres que están rompiendo moldes y transformando las imposiciones de los roles tradicionales de “ser hombre” y de “ser mujer”, y con ello abriéndose a relaciones más igualitarias, respetuosas y transformadoras.

Por eso, en estas fotografías miramos un mundo que está cambiando, al “golpito” pero dejando huellas, aprendiendo formas más libres y equitativas de vivir y relacionarnos en nuestra vida cotidiana.

Esperamos que estas imágenes les sirvan de reflexión y modelo y les impulso a realizar cambios en su realidad. Porque avanzar hacia la igualdad de género nos favorecen a todas (hombres y mujeres) permitiendo crear modelos más libres de ser personas. **“Ahora Contamos Todas”**



MIRADAS VIOLETAS es un proyecto fotográfico participativo impulsado por la Unidad Técnica de Igualdad del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, en el marco de la campaña municipal **“Ahora Contamos Todas”**, en conmemoración del 8 de marzo: Día Internacional de las Mujeres.

A lo largo de toda la Guagua, pueden disfrutar de esta muestra fotográfica participativa, donde tanto el alumnado como el profesorado del I.E.S Politécnico Las Palmas y la Escuela Canaria de Fotografía (ECFI), han participado y cedido sus fotos de manera altruista, **así como algún colectivo social.**

MIRADAS VIOLETAS quiere reflejar una mirada positiva y feminista en los avances de la igualdad. Porque hay mujeres y hombres que están rompiendo moldes y transformando las imposiciones de los roles tradicionales de “ser hombre” y de “ser mujer”, y con ello abriéndose a relaciones más igualitarias, respetuosas y transformadoras.

Por eso, en estas fotografías miramos un mundo que está cambiando, “al golpito” pero dejando huella, aprendiendo formas más libres y equitativas de vivir y relacionarnos en nuestra vida cotidiana.

Esperamos que estas imágenes les sirvan de reflexión y modelo y les impulsen a realizar cambios en su realidad. Porque avanzar hacia la igualdad de género nos favorece a todas (hombres y mujeres) permitiendo crear modelos más libres de ser personas. **“Ahora contamos Todas”**

Por último, agradecemos a todas las personas que han hecho posible esta muestra fotográfica con su mirada violeta, haciendo especial mención por su esfuerzo, sensibilidad y trabajo bien hecho al alumnado, profesorado y otros participantes de la muestra.